



## 市駅伝大会

昨日、グリーンフィールド周回コースにて行われました。本校からも男女各チームが参加し、力走を見せました。

その結果女子チームが6位に入賞し、県大会への切符を手に入れました。

男子は16位となりました。こちらの熱い走りも立派なものでした。

応援に来ていただいたご家族の皆さんも暑い中、心のこもった熱い(静かな)声援をありがとうございました。

県大会は10月7日(水)に同じコースで行われる予定です。



プライスレスの笑顔!

## 最近感じること

2学期が始まって10日が過ぎようとしています。最近、朝の登校指導をしていて感じるがあります。それは・・・「1学期よりも挨拶(あいさつ)の声に元気がないなあ～」ということです。

悲しいことですが、時には「完全スルー(無言で通過)」されてしまうこともあります。

挨拶は大雑把に次の5種類に分けられます。「元気な挨拶」「小声の挨拶」「蚊の鳴くような挨拶」「うなずくだけ」「スルー」←個人的な分類ですが・・・

日常的にマスクをしていて「声を出すこと」に抵抗が生まれたのか、それとも「声を出さないこと」が普通になってしまったのでしょうか。

挨拶は形式的なことかもしれませんが、コミュニケーションの基礎であり、出発点です。性格的なこともあるでしょうが、相手にはっきりと聞こえる爽やかな挨拶が日常的にできると素敵ですよ。

## 来週の行事予定

7日(月)放送朝会

8日(火)貧血検査(午後:2学年)

9日(水)生徒会委員会。部活動なし。

10日(木)中間テスト範囲発表(テストは9月24日)

11日(金)スクールカウンセラー来校日(予約は電話にて受け付けています)